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TESTO DELL’INTERROGAZIONE 
 
 
 
Quale futuro per il Cardiocentro? 
 
 
Il futuro del Cardiocentro ci sta a cuore, ecco perché auspichiamo, come previsto dagli accordi 
presi, che nel 2020 la Fondazione Cardiocentro confluisca nell’Ente Ospedaliero Cantonale. 

Opinione peraltro condivisa anche dal Consiglio di Stato, come emerge dalla risposta a una 
esplicita domanda della Commissione della gestione e delle finanze del Gran Consiglio nell’ambito 
del messaggio n. 7210 riguardante la concessione di una fideiussione alla costituenda Mizar SA. 

Ecco perché ci preoccupa molto quanto espresso ieri, tramite media, dal presidente della 
Fondazione Cardiocentro Sig. Giorgio Giudici a proposito del futuro dell’istituto medico, ossia che 
auspica una collaborazione tra pubblico e privato per il futuro del Cardiocentro. 
 
Chiediamo quindi al Consiglio di Stato: 

1. come considera questa opzione, anche alla luce del voto popolare dello scorso mese di 
giugno che di fatto si è espresso contro questo tipo di collaborazioni? 

2. Corrisponde al vero che si prospetta entro l’autunno la firma di una convenzione per una 
collaborazione tra pubblico e privato? 

3. È compatibile questa soluzione con gli accordi esistenti tra la Fondazione Cardiocentro e 
l’Ente Ospedaliero Cantonale? 
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